

Jungfrau aber neuerdings aufgethan worden. Und durch diese keuscheste Jungfrau unsere Mittlerin, hauptsächlich aber durch unsern Mittler und ihren Sohn Christum laßt uns im Glauben die Nachlassung unsrer Sünden hoffen, unsere Auferstehung mit Freuden erwarten, nach diesem Leben hingegen das ewige, welches in der klärsten, immerwährenden Anschauung und Erkenntniß der Dreifaltigkeit besteht, und die Seeligen endlich im Vaterlande sättiget; und diese Anschauung wolle uns allen der allmächtige Vater, der Sohn und der heilige Geist gewähren von Ewigkeit zu Ewigkeit — Amen.

Eine andere Rede des Magister Johannes Hus, welche er sich ebenfalls verfertiget hatte, um sie zu Kostniz in der Kirchenversammlung zu halten, und zwar von dem Frieden.

U nser Herr Jesus Christus, der vollkommenste Erlöser und Heiland der Welt, sintemalen er wahrer Gott und Mensch ist; der höchste Priester nach der Ordnung Melchisedechs, dem es nicht Noth thut, täglich für seine eigene Sünde zu opfern, indem er vor Gott dem Vater steht, oder zu seiner Rechten sitzt, und immerdar lebt, um

für